

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah Rabbil alamin, puji dan syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT karena berkat Rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Judul dari SKRIPSI ini adalah **“Pengaruh Pupuk Kotoran Kambing dan Pupuk Kotoran Sapi Terhadap Pertumbuhan dan Produksi Bawang Merah (*Allium ascalonicum* L.)”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana sains (S.Si) pada Jurusan Biologi di Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan penelitian sampai penyusunan skripsi. Terima kasih penulis ucapkan kepada Bapak Ir. Herkules, M.S. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu di tengah kesibukannya untuk memberikan arahan dan bimbingan sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si., Ibu Dra. Cicik Suriani, M.S.i, dan Ibu Dra. Uswatun Hasanah M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan serta kritikan yang membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D. selaku Ketua Jurusan Biologi dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S. Pd., M. Si. selaku Ketua Program Studi Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta para pegawai Jurusan Biologi yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Terima kasih yang mendalam kepada keluarga penulis yaitu Ayah tercinta Bapak Suwandi dan Ibu tercinta Ibu Sri Hartati yang selalu memberikan dukungan serta do'a yang tak pernah putus, memberikan motivasi dan pengorbanan baik dari segi moril dan materi kepada penulis hingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih yang mendalam juga penulis sampaikan kepada Abang tersayang Irfan Budi Setiawan S.kom dan Adik tersayang Maulida Nur Hidayyah yang telah membantu serta selalu mendukung penulis hingga akhir penulisan skripsi ini.

Terima kasih juga kepada teman-teman seperjuangan Biologi A 2018: Sri Wahyuni S.Si, Suci Rahma Rani S.Si, Rahmi Elfira S.Si, Fahri Maulana, Salsha Alztara, Fepi Hasibuan, Ulfah Rianda Wijaya, Ayu Wandira Nasution, dan Siti Aminah. Ucapan terima kasih juga penulis berikan kepada para sahabat : Okta Junita, Elina Marofatun, Shavana Annisa Safri, Amd.Kes, Widia Astuti, Siti Rodiyah, S.P, Warsini, Nurmisni Hafiyah, dan Melly Agustina yang telah menyemangati, mendoakan, tempat bercanda ria dan menjadi tempat berkeluhkesah, membantu serta menemani penulis selama masa kuliah dan membantu penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Dan penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Kim Namjoon, Kim Seokjin, Min Yoongi, Jung Hoseok, Park Jimin, Kim Taehyung, Jeon Jungkook yang secara tidak langsung selalu memberikan semangat dan motivasi selama perkuliahan sampai menyusun skripsi ini. Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis tetap mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasanilmupengetahuan.

Medan, 03 Oktober 2022



Kurniasih

NIM. 4183520014